

Elaborando un sistema de diagnóstico inteligente: riesgos y ventajas

Angélica Inés Partida Hanon

dnangelica@gmail.com

Tutor

Said Infante Gil

Resumen: Estamos en una era en la que la divulgación científica está cada vez más al alcance de todos. Es cada vez más común que cuando nos encontramos enfermos recurramos a Internet para que nos dé una respuesta.

La pregunta aquí es ¿habrá un punto en el cual un ordenador a través de técnicas avanzadas en inteligencia artificial pueda finalmente sustituir la labor del médico? ¿Nos estamos aproximando a ello? ¿Cuáles con los riesgos y las posibles malinterpretaciones a las que nos enfrentamos?

Palabras clave: Bioinformática. Estadística. Detección precoz. Diagnóstico.

[Investigación Básica](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 23 marzo 2011.

Aceptado: 26 marzo 2011.